

22./23. September - Herbstanfang

Herbstlich ist es nun geworden

Herbstlich ist es nun geworden,
die letzten Tage blieben trocken.
Letzte bunte Blätter hängen am Baum noch ganz oben,
das erste Laub tänzelt langsam zu Boden.

Viele Kastanien sammeln fleißig die Kinder,
da freuen sich auch die Tiere im Winter.
Sind dann die Tage neblig und nass,
so macht das Basteln mit Kastanien richtig Spaß.

Weht der Wind dann so richtig stark,
halten die Kinder ihre Drachen schon parat.
Sie flattern wild dem Himmel entgegen,
und winden sich dort ganz verwegen.

Der Herbst hat sich von der schönsten Seite gezeigt,
nun ist auch der Winter nicht mehr weit.
Kürzer werden nun die Tage,
„Wann kommt der Schnee?“ ist dann die Frage.